

Aumenta el desempleo entre jóvenes (El Financiero 27/08/10)

Aumenta el desempleo entre jóvenes (El Financiero 27/08/10) Arturo Robles / Zenyazen Flores Viernes, 27 de agosto de 2010 Persiste debilidad en el aparato productivo. En julio se registró 263.5 mil jóvenes desempleados, 40 mil más que en el mes previo, lo que significó la mayor proporción mensual de desocupados sin experiencia desde enero de 2010. Según analistas económicos, ese comportamiento al alza se presenta cada año por las vacaciones escolares de verano. No obstante, el aparato productivo del país está debilitado por la recesión del año pasado, y en muchas unidades económicas aún no se logra recuperar la plantilla laboral que existía antes de la crisis. Incluso, economistas de los grupos financieros Invex, Banamex e Ixe prevén que los niveles de desempleo se mantengan elevados en la segunda mitad del año, como consecuencia de una reducción en la demanda del mercado externo, y un ciclo de austeridad del consumo interno. Cifras a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que los indicadores de desocupación en los jóvenes son más volátiles que en aquellos que cuentan con alguna experiencia. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) indica que se debe buscar el fortalecimiento de la planta productiva para las siguientes generaciones aprovechando las herramientas tecnológicas y el uso de las capacidades de los jóvenes en sectores claves de la economía. Estadísticas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) establecen que en México 13 por ciento de los jóvenes de entre 15 y 29 años de edad no trabajan, cifra que podría llegar a 17 por ciento en 2011 si no se aplican políticas emergentes para la creación de empleo juvenil. Reforma Mientras, el secretario general de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), Isaías González, dijo que el proyecto de reforma laboral a cargo de la fracción priista en la Cámara baja atenderá en forma específica la generación de empleo para los jóvenes, cuya tasa de desocupación duplica la media nacional, de 5.7 por ciento. "Estaremos proponiendo mecanismos que estimulen a las empresas a contratar a jóvenes o recién egresados de educación superior para atender su problemática y evitar en lo futuro un problema mayor de desocupación en este sector de la población." La propuesta impulsará la contratación de jóvenes mediante estímulos fiscales a las empresas que se sumen al programa, con el compromiso de capacitación y registro ante el IMSS, apuntó el también diputado presidente de la Comisión Especial para la Creación de Nuevos Empleos.